

ENTRETIEN

sport.union@sonapresse.com

Louis Autchanga : " Les bons résultats des Panthères sont le fruit d'un travail d'équipe "

Propos recueillis par
Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'UNION. Vous avez été formé au CF Mounana, avant de signer en juillet 2018 à Niort (L2). Comment s'est déroulée votre adaptation ?

En réalité, j'ai commencé ma formation à l'Académie de Glass, où j'ai été minime et cadet. Après cela, je suis allé au CF Mounana pour continuer ma formation. S'agissant de mon adaptation à Niort, j'avoue qu'elle a été très compliquée. Car, au Gabon, j'évoluais dans un championnat irrégulier. En arrivant en France, il fallait

FORMÉ à l'Académie de Glass, puis au CF Mounana, le milieu de terrain international gabonais Louis Autchanga entame sa deuxième saison du côté de Niort (L2), au centre-ouest de la France. Pas souvent aligné par le coach Pascal Plancque, récemment limogé de ses fonctions après l'élimination en Coupe de France

des Chamois Niortais face au club réunionnais de la JS Saint-Pierroise, Louis Autchanga ronge son frein, mais avec l'espoir d'être régulier. En effet, malgré cette situation peu confortable, le joueur pense et indique dans l'entretien ci-dessous, qu' "avec le travail, je pense pouvoir y arriver". Lecture !



Photo: DR

Louis Ameka Autchanga : «Ce n'est jamais facile de s'imposer dès son arrivée en Europe.»

Brèves

FOOTBALL

ACCORD TROUVÉ ENTRE OLIVIER GIROUD ET L'INTER MILAN

SELON Sky Italia, un accord contractuel a été trouvé entre Olivier Giroud et l'Inter Milan. Pour que le transfert du Français se réalise, il faut désormais que l'Inter s'entende avec Chelsea. La formation londonienne demande entre 8 et 10 M€ pour laisser partir Giroud dès cet hiver, alors que l'Inter ne compte, pour l'instant, pas aller au-delà de 5 M€.

LE PSG VEUT HOUSSEM AOUAR

L'intérêt du PSG pour Houssem Aouar, révélé par le Corriere dello Sport, n'a cessé de grandir au fil des mois. Parmi l'état-major qatari (notamment le président Nasser Al-Khelaïfi), le milieu de terrain de l'OL a beaucoup de partisans. Ainsi, Aouar ferait désormais partie des noms les plus courtisés par Paris, en prévision de l'été 2020. Si le PSG n'a encore entamé aucune démarche concrète auprès de l'OL, ou du joueur, les intentions des dirigeants parisiens seraient assez claires. Une action est aujourd'hui envisagée pour que Houssem Aouar (21 ans) fasse partie de l'effectif durant la saison 2020-2021.

que je m'adapte au haut niveau et que je supporte le froid. Et pour un Africain, c'est une gageure.

En L2 depuis 2018, vous n'avez joué qu'une quinzaine de rencontres. J'imagine votre déception !

Depuis mon arrivée à Niort, j'ai joué un certain nombre de matchs, mais beaucoup plus comme remplaçant que titulaire. Forcément déçu d'avoir si peu joué. Mais je travaille avec la dernière énergie pour atteindre mes objectifs. Je suis encore jeune et je continue d'apprendre. Ce n'est pas facile, mais avec le travail, je pense pouvoir y arriver.

Cette situation est-elle consécutive à un manque

de potentiel de votre part ?

Je ne pense pas ! Si je n'avais pas de talent, Niort n'allait jamais me proposer un contrat. Quand vous quittez le pays, avec un championnat irrégulier, des arrêts intempestifs de plusieurs mois, ce n'est jamais facile de s'imposer dès l'arrivée en Europe. Mais progressivement, je compte retrouver du temps de jeu. Les retours des dirigeants du club, dans ce sens, me rassurent.

Plusieurs compatriotes ne comprennent pas pourquoi vous avez du mal à vous imposer à Niort !

Je comprends les inquiétudes des Gabonais, qui attendent beaucoup des joueurs expa-

triés. Ils sont devenus, au fil des ans, très exigeants envers nous. Mais je rassure les Gabonais sur ma détermination à relever le défi.

Comment retrouver un Autchanga "tout feu tout flamme" ?

Pour retrouver un grand Autchanga à Niort et chez les Panthères, il faut déjà souhaiter que j'enchaîne les rencontres, tout en étant épargné par les blessures. Mais je suis conscient qu'il faut absolument que je progresse.

Un mot pour conclure sur les bons résultats des Panthères ?

Je crois que les bons résultats des Panthères sont le fruit d'un travail d'équipe.

Le ministère joue son rôle et les joueurs savent ce qu'ils doivent désormais faire. Je profite de l'occasion que vous m'offrez pour rendre un vibrant hommage au coach Patrice Neveu, pour avoir su ramener la discipline et la sérénité dans la tanière. On avait vraiment besoin de ça. Nous sommes désormais une équipe soudée, avec l'objectif de nous qualifier pour la prochaine Coupe d'Afrique des nations 2021 et le Mondial 2022. Je crois dur comme fer qu'on le fera. Nous n'allons rien lâcher. J'ai un mot pour nos supporters, qui ont de nouveau confiance en nous. Merci au peuple gabonais et à nous revoir au mois de mars, pour les éliminatoires du Mondial.